



Atchafalaya

NATIONAL HERITAGE AREA

Atchafalaya Trace Commission Board Meeting Wednesday, January 12, 2022 – 10 a.m. via Zoom

*In accordance with ACT 302 of the 2020 Regular Session, the **Atchafalaya Trace Commission** meeting on **Wednesday, January 12, 2022**, at 10:00 a.m. will be held by teleconference. Matters on this agenda are critical to the continuation of the **Atchafalaya Trace Commission**. This notice shall be posted online, emailed to any member of the public or new media who request notice, and distributed to news media within the geographic area of the public body. *ACT 302 requires the notification of media, not placement of legal advertisements.*

Request for the video conference link or public comments on any items may be submitted via email to jlemoine@crt.la.gov, or call in to (225) 342-8037, until 5 p.m. on January 13, 2022.

AGENDA

- I. Call to Order and Pledge of Allegiance (Wilbert)
- II. Agenda Approval (Wilbert)
- III. Minutes Approval (Wilbert)
- IV. Reauthorization 2021 Update (Justin)
- V. ANHA Staff Updates
 - a. Active grants, ongoing expenses
 - b. ANHA staff travel
- VI. Other Business
 - a. Comments from public attendees (if any)
- VII. Commissioner Announcements
- VIII. Adjourn (Wilbert)



Atchafalaya

NATIONAL HERITAGE AREA

Réunion du conseil d'administration de l'Atchafalaya Trace Commission Mercredi, le 12 janvier 2022 – 10h via Zoom

*Conformément à la LOI 302 de la session ordinaire de 2020, la réunion de l'Atchafalaya Trace Commission du mercredi 12 janvier 2022 à 10h se tiendra par téléconférence. Les affaires sur cet ordre du jour sont essentielles à la continuation de l'Atchafalaya Trace Commission. Cet avis sera affiché en ligne, envoyé par courrier électronique à tout membre du public ou des nouveaux médias qui demandent en être informés, et distribué aux médias dans la zone géographique de l'organisme public. * La LOI 302 exige la notification des médias, pas le placement d'annonces légales.*

Les demandes de recevoir le lien de vidéoconférence ou de faire des commentaires publics sur tout sujet pertinent peuvent être soumises par courrier électronique à jlemoine@crt.la.gov, ou par téléphone au (225) 342-8037, jusqu'à 17 heures le 13 janvier 2022.

ORDRE DU JOUR

- I. Rappel à l'ordre et serment d'allégeance (Wilbert)
- II. Approbation de l'ordre du jour (Wilbert)
- III. Approbation du procès-verbal (Wilbert)
- IV. Mise à jour de la réautorisation 2021 (Justin)
- V. Mises à jour du personnel de l'ANHA
 - a. Subventions actives, dépenses courantes
 - b. Voyage du personnel de l'ANHA
- VI. D'autres affaires
 - a. Commentaires des participants publics (le cas échéant)
- VII. Annonces des commissaires
- VIII. Ajournement (Wilbert)